

Frau Herrlinger:

Wie Ihnen sicher nicht entgangen ist, herrscht im Ortsteil Merl-Steinbüchel erheblicher Unmut über den geplanten Spielplatz im schützenswerten Wäldchen.

Beabsichtigt der Rat zu diesem komplexen Thema die Durchführung einer Einwohnerversammlung mit dem Schwerpunkt „Eingriff in das Wäldchen“ zu beschließen, um einen unmittelbaren Eindruck über die Belange der Einwohner zu erhalten?

Antwort der Verwaltung:

Den Fraktionen und der Verwaltung ist es nicht entgangen, dass bei einigen Anwohnern am Wäldchen Informationsbedarf über das Spielplatzkonzept besteht. Aufgrund des Informationsbedarfes wird die Verwaltung eine Informationsveranstaltung zum Thema „Spielflächenkonzept Stadt Meckenheim“ am 05.11.2008 um 19.00 Uhr im Ratssaal durchführen. Interessierte Bürgerinnen und Bürger können mit den anwesenden Planern und der Verwaltung Informationen und Argumente über das Gesamtkonzept und über einzelne Spielplatzkonzepte wie z.B. „Am Wäldchen“ austauschen.